



Alten- und Waisenhaus an der Everslohstraße auf der Königshardt
1908 Bezug durch Schwestern der "Göttlichen Vorsehung"
1965 geschlossen - 1975 abgebrochen

Februar 2004

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	Samstag	Sonntag
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29

Zwei Sterkrader Bürgerhäuser stellen sich vor

Gastwirtschaft "Deutsches Haus" an der Steinbrinkstraße 157



*Deutsches Haus (Neugebauer)
1923 während der
belgischen Besetzung*

Erbaut 1907

Architektur: Neumann

*Bauherr: August Neugebauer
Zimmermeister mit 40 Gesellen*

Bauausführung: Karl & Otto Buss, Sterkrade

Baukosten: Etwa 150.000 Goldmark

*Umbau und Modernisierung:
1925 Bau der ersten Kegelbahn
1960 Bau der zweiten Kegelbahn
1961 Umbau durch Ernst Neugebauer
1990 Erneuerung der Außenfassade*

*Erstes Hotel und Restaurant mit Zentralheizung
Vereins- u. Verkehrslokal zahlreicher Sterkrader
Traditionsvereine und Kegelclubs*

Gastwirte:

1907 - 1920 August Neugebauer

1920 - 1960 Sohn Ernst Friedrich Neugebauer

1960 - 1983 Sohn Ernst Neugebauer

1983 - 1991 Heinz Dröppelmann

1991 - 1995 Frau Hovath

1995 - 2001 Familie Schwital

2001 - Zajusch



Heute

Steinbrinkstraße 249

Jugendstil und moderne Architektur harmonisch vereint



Heutige Ansicht

Erbaut 1906

Architektur: Bürgerhausjugendstil

*Bauherr: Otto Duisberg
Maler- und Anstreichermeister*

*Architekt und Bauausführung:
B. Kalthoff, Jahnstraße*

Baukosten: Etwa 130.000 Goldmark

Ladenlokal:

Bis 1960 Tapeten und Farben Duisberg

Ab 1960 Bücherstube Utters

Ab 1979 Buchhandlung Wiebus

Besitzerwechsel: 1993 an Gerhard Mass

Renovierung ab 1993

*Farbgestaltung: Farbstudio Briloxin
Bochum*



März 1992